Date de dépôt : 16 janvier 2025

## **Pétition**

Retrait des écrans dans l'aire de jeux pour enfants à l'aéroport de Genève

Cet environnement doit préserver sa vocation première : offrir un lieu de détente sain, propice à l'interaction sociale et au jeu créatif, sans la distraction néfaste des écrans.

- Santé et bien-être des enfants: L'exposition excessive aux écrans est associée à des retards de langage, des troubles de la concentration et une diminution des interactions sociales. Offrir une zone sans écran permettrait de contrer ces effets, particulièrement dans un cadre de transit déjà saturé de stimuli numériques.
- Alternatives bénéfiques: Une aire de jeux interactive et ludique favorise l'activité physique et stimule la créativité, répondant aux recommandations des spécialistes en psychologie infantile et en neurosciences cognitives.
- 3. **Responsabilité collective :** Alors que de nombreuses initiatives cherchent à réduire la surexposition aux écrans dans les écoles et les foyers, il est incohérent qu'un espace dédié aux enfants renforce cette dépendance.

## Je demande au Grand Conseil par le biais de cette pétition d'informer l'aéroport de :

- Remplacer les écrans par des installations adaptées : structures d'escalade, jeux éducatifs ou activités créatives.
- Intégrer des messages de sensibilisation à l'attention des parents sur l'importance de limiter le temps d'écran.

P 2239 2/2

En supprimant les écrans, l'aéroport de Genève enverrait un signal fort en faveur de la santé des enfants et s'alignerait avec les efforts globaux visant à promouvoir un usage raisonné des technologies.

N.B. 1 signature M<sup>me</sup> Yasmine Menétrey 86, rue de Saint-Jean 1201 Genève